

## Mewakili Kapolres Sumbawa Barat, Kapolsek Seteluk Hadiri Pembukaan MTQ Tingkat Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTASOSIAL.COM](http://SUMBAWABARAT.WARTASOSIAL.COM)

Jul 5, 2024 - 22:16



Sumbawa Barat NTB - Mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri acara pembukaan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat Kecamatan Seteluk di Lapangan Bola Desa Seran, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (05/07/2024).

Hadir pada acara tersebut Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Sekcam Seteluk, Ketua MUI Kecamatan Seteluk, Kepala KUA Kecamatan Seteluk, Ketua PKK Kecamatan Seteluk, Kades se Kecamatan Seteluk, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Seran, tokoh agama dan tokoh masyarakat, para panitia MTQ tingkat kecamatan serta Peserta MTQ perwakilan seluruh Desa se Kecamatan Seteluk.

Kepada Media, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH mengatakan kehadirannya mewakili Kepolisian Kabupaten Sumbawa Barat sebagai bentuk dukungan dalam seluruh kegiatan yang dilaksanakan pemerintah tingkat kecamatan.

Disamping itu lanjutnya, Polsek Seteluk menerjunkan personil pengamanan agar kegiatan MTQ dapat berjalan sesuai harapan.

“Kami hadir disamping mewakili Bapak Kapolres Sumbawa Barat, juga selaku pengamanan dengan harapan seluruh rangkaian acara pembukaan MTQ malam ini berjalan lancar,”ucapnya.

Dirinya selaku penanggungjawab keamanan pada kegiatan tersebut telah memberikan arahan kepada personil yang terlibat agar dalam pelaksanaan pengamanan, komunikasi dan koordinasi dengan semua pihak terutama panitia MTQ harus ditingkatkan sehingga kelancaran kegiatan tersebut dapat diupayakan.

Untuk membantu mendorong terciptanya situasi keamanan selama pelaksanaan MTQ, personil diharapkan untuk juga memberikan himbauan serta mengajak masyarakat untuk tetap selalu menjaga keamanan.

Begitu pula kepada seluruh ketua kontingen peserta MTQ dari seluruh Desa agar mengawasi seluruh tim untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan serta untuk keamanan bersama.

“Kami berpesan kepada personel agar dalam melaksanakan tugas diupayakan dengan cara-cara humanis sehingga memberikan kesan baik bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan ini akan berjalan dengan lancar hingga penutupan,”pungkasnya. (Adb)